

## Órganos autónomos son "invento de neoliberales corruptos", dice AMLO

## EMIR OLIVARES Y ALONSO URRUTIA

Por segundo día consecutivo y nuevamente a pregunta sobre el tema, el presidente Andrés Manuel López Obrador arremetió contra los organismos autónomos y aseguró que "fueron un invento de los neoliberales corruptos".

Añadió que esas instancias, creadas con el membrete de sociedad civil y que no han hecho mucho en beneficio de la gente, duplican las funciones que tienen los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial.

Los titulares de esos órganos tienen "sueldos hasta de 200 mil pesos, 250 mil mensuales, y además sin hacer nada, nada; bueno, sí: servir de tapadera para legalizar, legitimar a un régimen corrupto. Para eso servia eso, para eso crearon ese andamiaje supuestamente autónomo", refirió el mandatario federal en la conferencia matutina de ayer.

Se preguntó: "¿Y entonces para qué el Poder Ejecutivo, el gobierno? ¿Y por qué crear la Comisión de Comunicación si existe la Secretaría de Comunicaciones? ¿Y para qué crear alrededor de Pemex cinco o seis órganos autónomos, si existe Pemex, si existe la Secretaría de Energía? Y cinco autónomos para la Comisión Federal de Electricidad y tres o cuatro autónomos que tienen que ver con evitar la corrupción. ¿Qué, no existe el Poder Legislativo? ¿Cuál es la facultad de la Cámara de Diputados o una de sus facultades, diría la principal?: la aprobación del presupuesto y la fiscalización de su ejercicio. Existe la Auditoría Superior (de la Federación), la fiscalía de justicia".

Subrayó que la creación de los organismos autónomos fue un invento del periodo neoliberal no sólo en México, sino en el mundo, que se sumaron a las políticas a favor de los derechos humanos y la protección de la niñez, del medio ambiente y de la igualdad de género, "pero no atendieron lo fundamental, que era la monstruosa desigualdad que se estaba propiciando con el modelo".

El Ejecutivo federal retó a quienes aún defienden el modelo neoliberal a presentar pruebas de alguna reforma, programa o acción que durante ese régimen se haya dado en beneficio del pueblo.

"¿Qué reforma constitucional hicieron para garantizar derechos y hacerlos realidad? Nada, se dedicaron a proteger a una minoría rapaz y a facilitar el saqueo."

En otro tema, López Obrador insistió en que el ciberactivista Julian Assange es el "Quijote de la libertad de expresión", que no merece estar en la cárcel y debería convertirse en una "célebre causa" para todos los periodistas del mundo.